

## EL LOYOLA EN LA BASURA

Se manifiesta gran cantidad de basura en el colegio Loyola

El problema de los residuos sólidos es un problema mundial, y de esto no se escapan los colegios, tal y como se puede ver en la I.E Colegio Loyola, en el cual, pasan por un terrible problema con las basuras, producto del descuido y desaseo de parte de los estudiantes.



El problema se ha ido manifestando desde el año 2012, en el cual se notó un incremento de basuras en áreas como el coliseo y las aulas de clase, una dificultad que aún persiste en las instalaciones.

La notoria cantidad de residuos sólidos es un gran preocupación para los docentes y

directivos, los cuales en su afán de contrarrestar el problema, han tratado de disminuir la cantidad de basura con charlas hacia los estudiantes en reuniones generales y personales queriendo hacer ver mejor la institución un poco más presentable, pero al parecer a los estudiantes “les entra por un oído y les sale por otro” porque después de un día siguen dejando las diferentes zonas del colegio con altas cantidades de basura.



En opinión de los docentes “Es un problema de ética, que va de implementar los valores obtenidos desde el hogar” y

aunque suene un poco duro, ellos se guían de estos principios morales para llevar a cabo las campañas en contra de la basura y en pro del reciclaje

Según opinión de Valentina Zapata del grado 9°, “Es bastante complicado estudiar en una institución con tantos residuos porque además de ser desagradable y molesto es un factor de distracción para los alumnos.

A raíz de este tipo de opiniones de algunos estudiantes del Loyola, han ido surgiendo proyectos que buscan aprovechar la cantidad de basuras, haciendo con estas manualidades o

artesanías



Pero pese a las diferentes acciones tomadas por el cuerpo docente y directivo de la institución, los estudiantes siguen haciendo caso omiso, ignorando las distintas

consecuencias ambientales y éticas que trae este uso indebido de residuos sólidos.